

2024-08-11

## Xóchitl Bravo y Brenda Ruiz, coordinadora y vicecoordinadora del grupo parlamentario de MORENA en la III Legislatura del Congreso CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://newsmexico.com.mx/agosto-notas/12ago24morenas.html>

México (Newsmexico.com.mx).-

Por consenso Xóchitl Bravo Espinosa y Brenda Ruiz Aguilar fueron designadas como coordinadora y vicecoordinadora -respectivamente- del Grupo Parlamentario de Morena para la III Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, informó el presidente del partido en la capital, Sebastián Ramírez Mendoza.

"Queremos compartirles que estamos muy orgullosos y orgullosas de nuestro Grupo Parlamentario porque a través de diversos procesos de deliberación y de conversación se llegó a un consenso y -por consenso- las y los diputados definieron que será la compañera diputada Xóchitl Bravo quien coordinará el Grupo Parlamentario en la III Legislatura y, la diputada Brenda Ruiz, será la vicecoordinadora del Grupo Parlamentario. Decirles que la actitud y la aportación de todas las compañeras y compañeros ha sido de un gran espíritu democrático y de una gran vocación por construir consensos".

En conferencia de prensa, Xóchitl Bravo agradeció la deferencia y se comprometió a trabajar en la construcción del Segundo Piso de la Transformación; además destacó que el Grupo Parlamentario de Morena se encuentra unido, fuerte y listo para defender los derechos de las y los habitantes de la capital.

"Vamos a estar desde acá, desde este Congreso de la ciudad, trabajando en unidad siempre procurando el diálogo y la inclusión pero también garantizando nuevos derechos. Tenemos una responsabilidad muy grande, una responsabilidad que nos fue concedida el pasado 2 de junio y que es la inmensa responsabilidad de no quedarle mal a la gente de esta ciudad; eso es algo que vamos a velar siempre en el Congreso de la Ciudad de México, en este Grupo Parlamentario, pero también con nuestros compañeros aliados, el PT y el Verde, porque esto lo construimos juntas y juntos".

Por su parte, la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Citlalli Hernández Mora, resaltó la capacidad de los legisladores locales de ponerse de acuerdo en la elección de su coordinadora y vicecoordinadora a quienes felicitó por su encargo.

"Lo tenemos que presumir porque es una práctica poco común a veces verla, vamos a ver cómo lo procesan los otros partidos que se la viven en el pleito; nosotros podemos presumir con mucho orgullo que este Grupo Parlamentario de Morena en la Ciudad ha definido por consenso la coordinación del Grupo Parlamentario y la vicecoordinación. Decirle a la ciudadanía que siga pendiente de lo que aportará este gran Grupo Parlamentario a la ciudad que sin duda acompañará a nuestra jefa de Gobierno, la compañera Clara Brugada".

Sebastián Ramírez también hizo un reconocimiento a la diputada electa Martha Avila Ventura quien, durante las dos primeras legislaturas del Congreso de la Ciudad de México, guio los trabajos de Morena con óptimos resultados.

"Martha condujo en dos legislaturas anteriores a nuestro movimiento en el Congreso con generosidad, con sabiduría, con talante democrático, logró construir las mayorías para tener reformas muy importantes y, bueno, en este proceso Martha ha dicho que ya quiere involucrarse no sólo en esas labores, sino en otras".

En la Sesión Constitutiva y Electiva del Grupo Parlamentario de Morena para la III Legislatura del Congreso de la Ciudad de México participaron la secretaria general de Morena Ciudad de México, Lourdes Paz; el representante de Morena ante el Instituto Electoral capitalino, Eduardo Santillán; el notario público, Alfredo Morán, así como integrantes de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia y de la Comisión Nacional de Elecciones, entre otros.